

CCOO CLM pide revisar con urgencia “el sucedáneo de renta mínima” para personas sin ingresos que hay en CLM

Toledo, 22 de julio de 2015. CCOO CLM ha reclamado hoy al Gobierno de CLM la revisión de la ‘Renta Mínima de Solidaridad’ existente en la región para las personas sin ingresos, la inmensa mayoría de las cuales no puede acceder a esta ayuda porque los requisitos que se les exigen están pensados para evitarlo. Como consecuencia, “los parados sin prestaciones de CLM están más desprotegidos que cualesquiera otros”.

En rueda de prensa ofrecida esta mañana en Toledo, el secretario general de CCOO CLM, José Luis Gil, y la secretaria de Empleo del sindicato, Lola Santillana, han subrayado que “el sucedáneo de renta mínima que tenemos en CLM es el de peor calidad de todas las comunidades autónomas de España”; tanto por su escasa dotación económica - 372,76 euros, frente a los 420,55 de media del país- como por su duración –un máximo de seis meses, la más baja de España-, pero sobre todo, por los “requisitos excluyentes” que se exigen a los posibles beneficiarios.

De hecho, pese a la escasa dotación económica asignada por el Gobierno de Cospedal al denominado ‘Ingreso Mínimo de Solidaridad’ (IMS), “ni siquiera llega a gastarse el presupuesto”, aunque CLM tiene la peor tasa de cobertura por desempleo de todo el país – solo por delante de Extremadura.

“Esta ayuda es populista, pero no tiene beneficiarios. Se deniegan la inmensa mayoría de las solicitudes alegando que incumplen ‘el artículo

53’ de una Ley de 1995. Se convierte así en una prestación de cartón piedra”, denunció Santillana.

“En CLM hay 31.000 hogares sin ningún ingreso a final de mes; 180.000 parados de larga duración; 125.000 personas que han agotado todas sus presta-



Gil: “quienes critican el Plan de Empleo, antes incluso de que hayamos empezado a negociarlo, son los que no saben lo que es pasar necesidad y jamás han tenido problemas para llegar no ya a fin de mes, sino al día 15”

ciones. Esta es la crudeza de la herencia recibida”, ha subrayado Gil, que ha apelado a “la sensibilidad” del nuevo Gobierno de CLM para reformar con urgencia el ‘Ingreso Mínimo de Solidaridad’ para atender “a la gente que apenas puede sobrevivir con dignidad”; en tanto el Gobierno central no implante en todo el país una Renta Mínima Garantizada, tal y como reclaman CCOO y UGT.

CCOO CLM quiere que la revisión del IMS de CLM se acometa en paralelo al Plan de Empleo para 60.000 parados sin prestaciones comprometido por el Gobierno de García Page. Para ello, Gil ha pedido hoy “que se incorpore a la con-

sejería de Bienestar Social a la negociación del Plan de Choque”, de forma que se pueda atender también “a la gente que quede excluida del circuito laboral normalizado. Cuanto más y mejor se opere con este colectivo, más recursos se podrán liberar para atender al gran universo de personas” que sí accedan a un contrato a través del Plan de Empleo.

Respecto a este Plan, Gil lamentó que “antes de empezar ni tan siquiera a negociarlo, sus detractores ya han puesto a funcionar la maquinaria para desprestigiarlo”.

“Sólo desprecian este Plan de Empleo aquellos que nunca han tenido problemas para llegar no ya al día 30, sino al día 15 de cada mes; los que no saben lo que es pasar necesidad. Los que añoran la beneficencia del Estado, la caridad de los ricos

para con los pobres. Nosotros no queremos beneficencia, queremos derechos”, subrayó Gil.

El líder regional de CCOO recordó que CCOO y UGT presentaron el pasado mes de abril en el Congreso una propuesta “para implantar en España una Renta Mínima Garantizada como derecho subjetivo y universal, como corresponde a una democracia consolidada”.

Si los partidos políticos no se deciden a hacerlo, los sindicatos recogerán el medio millón de firmas preciso para impulsar su tramitación como Iniciativa Legislativa Popular.